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Protokoll der 3. ordentlichen Generalversammlung der
Eidg. dipl. Mechanikermeister am Freitag, 9. März 2007

Nach der interessanten Betriebsführung
bei Eugster / Frismag AG in Neuhaus
treffen wir uns um 18:00 auf dem Schiff
„Seestern“ im Hafen Schmerikon SG.

Stimmberechtigte sind 37 Anwesende

Beginn: 19:37        Ende: 20:33

Anwesend: 39 und Besatzung

1. Begrüssung, Appell und Genehmigung

Unser Präsident Sepp Eugster eröffnet nach dem Fodueplausch die 3. ordentliche
Generalversammlung der Eidg. dipl. Mechanikermeister und Fertigungsfachleute und
heiße Alle recht herzlich willkommen. Er bedankt sich bei Patrick Kern für die
vorbildliche Organisation der Betriebsführung bei Eugster / Frismag in Neuhaus.

Der Präsident stellt mit Freude fest heute erstmals in unserer Vereinsgeschichte auf
einem Schiff tagen zu dürfen. Vor dem Ablauf unserer ordentlichen statutarischen
Geschäfte konnten wir das Nachtessen geniessen.

Sepp Eugster bedankt sich an dieser Stelle bei der Leitung der Firma Eugster /
Frismag AG in  Neuhaus, namentlich den Herren Gmür, Schenkel, Cogliati und Stutz
sowie bei den Damen Keissel, Eberle und Hüppi für den grosszügigen Apéro.

Die Präsenzliste zirkuliert, laut Statuten ist diese ordnungsgemäss einberufene GV
beschlussfähig.

Die neuen Vereinsmitglieder Thomas Widmer, Roman Murer, Roger Bill und Michael
Thoma in unseren Reihen der Meisterkollegen und Fertigungsfachleute werden
willkommen geheissen. Als Eintrittsgeschenk erhalten sie eine „neue“ Flasche MM-
Wein (Federweiss) und ein „neues“ MM Sackmesser.
Interessierte Neu-Mitglieder können nicht begrüsst werden.

Folgende 29 Mitglieder werden als entschuldigt abgemeldet, Liste wird von Patrick
Kern vorgelesen:



3. GV-Protokoll                                                                                                       S. 2        13.3.07 Fie

Aemisegger Ronald, Bernet Othmar, Brühlmann Fritz, Estermann Markus, Fritschi
Jürg, Gamper Andreas, Güttinger Kurt, Hochuli Martin, Hofstetter Josef, Hübscher
Georges, Hurschler Edi, Kälin Urs, Keller Max, Kobelt Hans-Peter, Rietmann Fritz,
Romer Herman, Schläpfer Rudolf, Schmid André, Schönenberger August, Schoop
René, Schümperlin Hansruedi, Schünauer Ernst, Seitz Thomas, Senti Christoph,
Studerus Peter, Thoma Edgar, Uebelhart Francois, von Arx Guido und Roos Hans.

Bei der Anfragen ob Traktandenliste als OK befunden wird, gibt es keine
Wortmeldungen. Die Traktandenliste ist somit genehmigt.

Der Präsident bedankt sich bei allen nochmals recht herzlichen für das Erscheinen,
mit der Bitte um rege Mitarbeit, damit wir die 3. ordentliche Generalversammlung
erfolgreich abschließen können.

Dass Protokoll wird von Thomas Fiechter erstellt.

2. Stimmenzähler

Der vorgeschlagene Stimmenzähler Alfred Lindenmann wird als solcher begrüsst.

3. Protokoll der Herbstversammlung vom 3. November 2006

Auflage wird heute verteilt weil Cyril Knecht schwer erkrankte und der Präsident
dieses Protokoll vervollständigen musste.
Der  Wunsch dieses Protokoll vorlesen zu lassen wir abgelehnt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident Sepp Eugster liest seinen Jahresbericht 2006 vor. Der Jahresbericht
gibt eine ausführliche Übersicht über die Aktivitäten und Ereignisse im Vereinsjahr
2006.
Urs Lenz eröffnet die Disskussion über den Jahresbericht welche nicht verlangt wird,
der Jahresbericht wird einstimmig und mit grossen Applaus genehmigt.

5. Kassa- und Revisorenbericht 

Cornel Alpiger legt die Jahresrechnung vor (1.1.2006 bis 31.12. 2006) welche verteilt
wird. Das Reinvermögen am 31.12.2006 beträgt CHF 51'034.28 was einen Gewinn
von CHF 2'474.85 ergibt. Fragen entstehen keine.
Der Revisionsbericht von Peter Studerus und Max Keller (beide nicht anwesend) wird
durch Rudolf Stadelmann vorgelesen. Darin wird die übersichtliche und genaue
Buchführung gelobt.
Kassier Cornel Alpiger und den Revisoren wird die gute Arbeit verdankt, die
Rechnung gutgeheissen damit der Kassier entlastet!
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Turnusgemäss scheidet der 1. Revisor Max Keller aus, der 2. Revisor Peter Studerus
rückt als 1. Revisor nach, ein neuer 2. Revisor ist zu wählen.
Walter Zellweger wird vorgeschlagen, durch abstimmen wird Walter Zellweger als 2.
Revisor einstimmig gewählt.

6.  Budget 2007 und Festsetzung des Jahresbeitrages 2008

Cornel Alpiger trägt das Budget 2007 vor, durch neue Auslagen für MM-Flyer und
Sackmesser wird ein kleiner Ausgabenüberschuss erwartet.
Dem Budget wird einstimmig zugesprochen.

Vor Traktandum 8. stellt Walter Schmon fest, dass der Jahresbeitrag nicht
besprochen wurde, dies wird nachgeholt, einstimmig wird CHF 100.- beibehalten! Die
besondere Aufmerksamkeit wir Walter Schmon verdankt.

• Fonds, Anlegen des Verbandsvermögens
Der Präsident informiert kurz was bereits abgeklärt wurde:
René Lüchinger war an der Präsentation in Zürich des von Peter Ming
vorgeschlagen Fonds. Er hat seine Eindrücke folgendermassen
zusammengefasst;
Die Börse Boomt jetzt, es sind deshalb grosse Gewinne möglich. Gleichzeitig
steigt die Gefahr, dass die Börsenkurse wieder zusammenfallen. Dies haben
auch die Fondverantwortlichen bei der Präsentation erwähnt. Die ganze
Präsentation kann auch im Internet unter: www.bwm.ch als MP3
heruntergeladen werden.
Es wurde im Vorstand heftig diskutiert und dabei die Frage von Patrick Kern
„möchten wir Kapital erwirtschaften oder das Geld für unsere Mitglieder
einsetzen“, behandelt.
Der Vorstand bringt deshalb folgende Anträge ein:
1. Aus dem jetzigen Fond aussteigen.
2. Das Geld sicher, konservativ in Obligationen oder Anleihen anlegen, was
bis zur HV 2007 umgesetzt werden soll.
Gründe: Fond hat bereits Wertschwankungen, Tendenz ist ungewiss .

Die Disskussion wird durch Cornel Alpiger eröffnet in dem er erklärt, dass
Obligationen in den vergangenen 5 Jahren nicht weniger Gewinn brachten.

Dann wird über den Vorschlag abgestimmt, der Vorschlag des Vorstands wird
einstimmig angenommen.

7. Mutationen

Eintritte 2006 werden vorgelesen:
FFM Lehmann Lukas Arnegg
MM Oehi Thomas Diepoldsau



3. GV-Protokoll                                                                                                       S. 4        13.3.07 Fie

Seit der letzte VS-Sitzung sind neu dabei:
FFM Murer Roman Rieden
FFM Bill Roger Vogelsang
FFM Thoma Michael Hittnau
FFM Widmer Thomas Hosenruck
FFM Estermann Markus Lommis
MM Studer Roger Balterswil

Austritte 2006 werden vorgelesen:
MM Graf Gottfried Winterthur
MM Inauen Richard Weissbad
MM Schmid Hans Oberegg
MM Gerber Christian Mauren
Seit der letzte VS-Sitzung ausgetreten:
MM Zimmermann Hanspeter Altendorf

Mitgliederbestand somit 145 Mitglieder

8. Wahl des Präsidenten

Vorschläge aus der Runde werden nicht gemacht.
Josef Eugster stellt sich nochmals für 1 Jahr zur Verfügung. Danach tritt er zurück.

Urs Lenz stimmt über unseren Präsidenten ab, Josef Eugster wird einstimmig mit
kräftigem Applaus wieder gewählt! Der Präsident wendet sich an alle Anwesenden
mit einem Dank für das grosse Vertrauen, auch für das Vetrauen an den ganzen
Vorstand. Er nimmt die Wahl an und hofft auf ein erfolgreiches Vereinsjahr 2007.

9. Wahl des Vorstandes / Mutationen

Andreas Sudler tritt bekanntlich aus dem Vorstand aus.
Neu stellen sich Cyril Knecht, Erwin Marmed und Thomas Fiechter zur Wahl als
Beisitzer in den Vorstand, zur Verfügung. Cyril Knecht und Erwin Marmed sind leider
nicht anwesend, weitere Vorschläge folgen der Nachfrage keine.

Thomas Fiechter wird einstimmig als Beisitzer in den Vorstand gewählt!

Vom Vorstand stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung:
Vize-Präsident: Urs Lenz
Sekretär: Patrik Kern
Kassier: Cornel Alpiger
Beisitzer: René Lüchinger

Die aufgeführten Vorstandsmitglieder werden zusammen mit grossem Applaus
gewählt. Der Präsident dankt allen Vorstandskollegen herzlich.
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Verabschiedung von Andreas Sudler, Kassier der Eidg. dipl. Mechanikermeister

Der Präsident bedankt sich mit folgenden Worten, „Lieber Andreas du trittst nun aus
dem Vorstand der Mechanikermeister zurück. Wir möchten dir Andreas und deiner
Frau Christine für die langjährige, kompetente Führung unserer Vereinskasse
herzlich danken. Hatte doch deine Frau einen wesentlichen Anteil am Kassier-Amt
inne. - Zukunft stellt sich ein, wo immer Abschied genommen wird. – So heißt es in
einem alten Sprichwort. Wir wünschen dir, lieber Andreas und deiner Frau Christine
eine Zukunft voller Erfüllung. Genieße nun die Dinge, die während den vergangenen
6 Jahren zu kurz gekommen sind. Zum Schluss bleibt mir noch Dank zu sagen,
nämlich, liebe Christine, wie heißt es doch so schön: Hinter jedem Mann steht eine
starke Frau. Dies trifft sicherlich auch auf dich zu. Freue dich daher umso mehr auf
die Gemeinsame Zeit, die nun vor euch liegt. Erlaube mir, als Zeichen unserer
Dankbarkeit dir diese Blumen zu überreichen. Lasst nun Zeitweise die Arbeit liegen
und geniest diese Zeit zu Ausflügen mit den beigefügten Reise-Scheinen.“

10.  Jahresprogramm 2007

Das Jahresprogramm wurde mit der heutigen Einladung an alle Mitglieder verschickt.
Urs Lenz erläutert das Jahresprogramm 2007, leider kann der Besuch bei der IWC
nicht stattfinden, die Abstimmung lässt diesen Anlass ersatzlos streichen. Das
Jahresprogramm ist immer aktuell auf unserer homepage abrufbar.

11.  Allgemeine Umfrage und Diverses

Urs Lenz stellt die Bemühungen eines neuen Flyer der Eidg. Dipl. Mechaniker
Meister und der Fertigungsfachmänner folgendermassen vor:

Am 9. Februar 07 wurden die Fotos bei der Firma Kellenberger AG in St.
Gallen gemacht. Markus Suter wird die weiteren Auswertungen ausführen.
Ziel ist es, dass der Flyer zur HV 2007 fertig ist und er für die
Neumitgliederwerbung eingesetzt werden kann. Als Format wurde ein A4
Faltblatt festgelegt.

Josef Eugster informiert über vergangene Diskussionen eines „net-work“ bei MM und
FFM, im Programm 2008 wird über eine mögliche Plattform gesprochen. Elias Tobler
frägt über den Sinn dieses Vorhabens, Patick Kern ergänzt, dass gemeinsames
Essen, HV und GV eine ideale Plattform sei. Betriebsbesichtigungen können
zusätzliche Gelegenheiten für Netzwerke und Gedankenaustausch sein. Auch hier ist
Eigeninitiative gefragt. Elias Tobler wird, als Mitarbeiter, zur nächsten VS eingeladen.

Umfrage: Alfred Lindenmann meldet sich mit einem besonderen Dank an den
Präsidenten für seinen Einsatz, an Patrick Kern für die heutige Organisation und an
Cornel Alpiger für das Bemerken des fehlenden Jahresbeitrages. Anektote wird
erzählt.
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Vize Präsident Urs Lenz richtet sich mit ausgefeilter, vorbereiteter Schlussrede an
den Präsidenten Josef Eugster. Gratuliert wird zum 20 jährigen Jubiläum. Der
Einsatz unseres Präsidenten erwirkt die einstimmige, durch viel Applaus begleitete
Wahl zum Ehrenmitglied unseres Vereins.
Josef Eugster erhält ein Geschenk (Alpenrundflug.....) welches zusammen mit seiner
Frau einzulösen sei!

Der Präsidentt dankt für die Aufmerksamkeit und wünscht den
Versammlungsteilnehmern auf dem Schiff einen guten Ausklang der GV. Die GV
2007 ist damit geschlossen.

Herisau 13. März 2007

Der Protokollführer

Thomas Fiechter


